
 
Der Vorsitzende, Abg. Steiner, begrüßte die Ausschussmitglieder, die Vertreter der Presse und 
der Verwaltung, insbesondere Frau Kreisdirektorin Heinze sowie Herrn Dominik Geier vom Büro 
Stadt- und Regionalplanung Dr. Jansen GmbH. 
 
Zu Beginn der Sitzung gedachten die Ausschuss-Mitglieder mit einer Schweigeminute des 
bisherigen Straßenverkehrsamtsleiters, Herrn Dieter Siegberg, der am 11.05.2015 verstorben 
war. 
 
Frau Kreisdirektorin Heinze stellte anschließend Herrn Harald Pütz als Nachfolger im Amt vor. 
Es sei wichtig, die Leitung eines so großen und publikumsintensiven Amtes schnellstmöglich 
wiederzubesetzen. Herr Pütz ist Diplom-Verwaltungswirt und arbeitet bereits seit 2004 im 
Straßenverkehrsamt. Er leitete dort die Abteilung „Verkehrssicherung“ einschließlich der 
Bußgeldstelle. 
 
Der Vorsitzende stellte die ordnungsgemäße und fristgerechte Einladung fest und machte darauf 
aufmerksam, dass die Tagesordnung durch Nachtrag vom 02.06.2015 um den gemeinsamen 
Antrag CDU/GRÜNE vom 02.06.2015: „Zustand der Eisenbahnbrücken im Rhein-Sieg-Kreis“ 
erweitert worden sei (TOP 3 a). 
Darüber hinaus habe es 3 Tischvorlagen gegeben: Ein Schreiben von Oberbürgermeister 
Nimptsch zum Gewerbeflächenkonzept (TOP 3), einen gemeinsamen Antrag CDU/GRÜNE vom 
10.06.2015: Nein zum Ausbau der Siegstrecke für den Güterverkehr und einen SPD-Antrag von 
heute: Ausbau der Siegstrecke für den Güterverkehr. Beide Anträge betreffen den 
Tagesordnungspunkt „Korridorstudie Mittelrhein“ und werden von daher dort als TOP 5.4 und 
5.5 mitberaten. 
 
 


